

La direction et l'équipe du Théâtre populaire romand – Centre neuchâtelois des arts vivants

font part avec un profond chagrin du décès de

Charles JORIS

Cofondateur du Théâtre populaire romand, homme de théâtre passionné, merveilleux passeur de la parole libre et vivante des poètes.

Son engagement pour un théâtre accessible à tous fut pionnier et marqua un tournant décisif dans l'histoire du théâtre de notre pays.

Son amour des auteurs d'ici et d'ailleurs, son attachement aux acteurs ont inspiré des générations d'artistes en Suisse romande.

L'œuvre qu'il a créée à La Chaux-de-Fonds, reconnue au-delà des frontières, est un diamant dans l'histoire de la culture suisse.

Nous adressons toute notre affection à sa famille.